
Fiorello svela il suo sogno nel cassetto: Mi piacerebbe tornare in prima
serata

Fiorello ha rilasciato un'intervista ad Aldo Grosso in occasione del Festival
della comunicazione di Camogli. Il grande showman siciliano tra una
chiacchiera e l'altra ha parlato di Viva Rai2 e di Sanremo 2024. In questa
occasione, Rosario ha commentato la foto spoiler di Amadeus e Gerry
Scotti sul prossimo festival della canzone italiana. In merito a ciò, l'uomo
ha dichiarato:  Un indizio per il prossimo Sanremo? Perché no. Veniamo
tutti da Radio Deejay e per Gerry Scotti sarebbe il giusto riconoscimento
di una grande carriera. I noltre, Fiorello si è sbilanciato su un possibile
ritorno sul palcoscenico dell'Ariston in occasione dell'ultimo festival di Amadeus: Se Amadeus mi inviterà andrà solo
l'ultima sera per dire Ama basta!. Fiorello vorrebbe tornare in prima serata con un suo varietà Intervistato da Aldo
Grasso, Fiorello ha fatto intendere che è quasi certa la sua presenza nella serata finale del festival di Sanremo 2024 per
stare vicino ad Amadeus per l'ultima volta al timone e come direttore artistico. Ma non finisce qui perché l'uomo ha
parlato anche del governo Meloni soffermandosi sulle polemiche di Andrea Giambruno, giornalista e compagno della
premier. Fiorello ha detto: L'opposizione della Meloni è il Pd? No suo marito . Infine Fiorello ha parlato del suo sogno
nel cassetto, dichiarando: Mi piacerebbe tornare in prima serata con un varietà.
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